

MANNA RAFFLESIA
Jurnal Teologi Agama Kristen
Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Tujuan penerbitan Jurnal Manna Rafflesia sebagai sarana publikasi karya ilmiah dalam lingkup studi ilmu teologi dan untuk memberikan serta menyampaikan pemikiran-pemikiran teologis dalam keikutsertaan membangun spiritualitas umat Kristiani di Indonesia.

Dewan Redaksi

Ketua : Waharman
Anggota : David Susilo Pranoto, Manase Gulo, Minggus Dilla,
Supriadi Oet, Romauli Hutabarat, Overianus Halawa,
Iman Kristina Halawa, Melisa Simanjuntak.
Staf Redaksi : Made Nopen Supriadi.

Alamat Redaksi : Jalan Sadang II No. 58 RT. 07 RW. 2. Kec. Gading Cempaka-Bengkulu, 38225, Indonesia. Telp. & Fax. : 07365611628. Email : sttabengkulu@yahoo.co.id. Website: www.sttab.ac.id.

Jurnal Manna Rafflesia merupakan jurnal yang diterbitkan dua kali dalam satu tahun, secara tematis (Januari-Juli). Bagi yang ingin mendapatkan Jurnal Manna Rafflesia dapat menghubungi redaksi, dan bagi para pembaca yang ingin berpartisipasi dalam penerbitan dapat dikirim ke Bank Mandiri A.n : Waharman / Romauli Rinawati Hutabarat: No. 113-00-0982527-8 atau ke BCA A.n: Waharman & Romauli Hutabarat No. 0581-3945-00 dan BRI A.n: Sekolah Tinggi Theologia Arastamar : No. 0115-01-056721-50-8.

Tulisan-tulisan dalam jurnal ini merupakan pandangan-pandangan pribadi penulis dan tidak selalu merupakan posisi resmi Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu (STTAB). Redaksi memiliki hak penuh atas pemuatan dan penyuntingan seperlunya tanpa mengurangi maksud penulis.

Bagi pembaca yang ingin berpartisipasi dalam tulisan dapat mengirimkannya sesuai dengan tema yang ada dan ketentuan penulisan.

EDITORIAL

Puji Tuhan, Jurnal Manna Rafflesia kembali diterbitkan oleh Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu (STTAB). Dalam edisi Vol. 5, No. 2 banyak menyoroti situasi sosial. Beberapa persoalan kembali diangkat dalam konteks sosial, baik itu politik, moralitas, struktur sosial, problematika pernikahan, dan gencarnya pembuktian-pembuktian dasar iman.

Sorotan konteks sosial tersebut mendorong tim redaksi untuk mengangkat satu tema besar dalam edisi ini, yaitu: *Rekonsiliasi*. Tema ini mempunyai arti dan gambaran tentang integrasi antara situasi sosial dan theology. Dalam tulisan-tulisan yang disajikan akan tetap mempertahankan pokok pemikiran Teologi Reformasi dalam menjawab beberapa isu-isu Teologis, filsafat, etis dan apologetis

Dengan demikian Jurnal Teologi ini kembali berperan aktif dalam memberikan kontribusi bagi kehidupan sosial-spiritual umat Kristen di Indonesia untuk membangun dan mendorong revolusi mental bangsa Indonesia.

Akhir kata mari kita baca tulisan ini dan mari kita wujudkan isinya sehingga pribadi kita menjadi lebih baik, bangsa kita menjadi maju dan nama Tuhan dipermuliakan. **Soli Deo Gloria.**

April, 2019

Waharman
Ketua Redaksi

Jurnal Teologi Agama Kristen
Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu
Volume 5, Nomor 2
April 2019

DAFTAR ISI

EDITORIAL	i
DAFTAR ISI	ii
MANDAT REKONSILIATIF SEBAGAI TANGGUNG JAWAB SOSIAL POLITIK PENDIDIK KRISTEN <i>Mulyo Kadarmanto</i>	92
GEORGE WILHELM FRIEDRICH HEGEL: MORALITAS DAN STRUKTUR SOSIAL <i>David Susilo Pranoto</i>	103
PENTINGNYA PELAYANAN BIMBINGAN PRANIKAH <i>Estherlina Maria Ayawaila</i>	109
IMPLEMENTASI PRINSIP SOLA SCRIPTURA TEOLOGI REFORMED <i>Iman Kristina Halawa</i>	118
TINJAUAN TEOLOGIS TERHADAP PENDEKATAN EVIDENSIALIST DALAM PERSPEKTIF REFORMED THEOLOGY <i>Made Nopen Supriadi</i>	128
KONTRIBUTOR	137